

Pj. Bupati Andriyanto Optimis, Kabupaten Pasuruan 100 Persen ODF



Senin, 29 Juli 2024

Penjabat Bupati Pasuruan, Andriyanto, menyatakan optimisme bahwa Kabupaten Pasuruan akan mencapai target 100 persen ODF (Open Defecation Free) pada tahun ini. Hal ini disampaikan dalam dialog khusus untuk persiapan Verifikasi Lapangan ODF di

Kabupaten Pasuruan. Andriyanto menekankan pentingnya sinergi antara Pemerintah Daerah, Pemerintah Desa/Kelurahan, masyarakat, dan para pemangku kepentingan dalam memaksimalkan komitmen ODF. Verifikasi lapangan oleh Tim Verifikator independen akan dilaksanakan pada tanggal 30 Juli 2024.

Andriyanto berharap agar semua pihak dapat mengoptimalkan data yang diminta oleh Tim Verifikator untuk memastikan Kabupaten Pasuruan bebas dari perilaku Buang Air Besar (BAB) sembarangan. Ia juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam upaya mewujudkan Kabupaten Pasuruan ODF, karena berdasarkan capaian kumulatif tahun 2024, persentase Kepala Keluarga Akses Jamban Sehat di 365 Desa/Kelurahan telah mencapai 100 persen.

Pj. Bupati Andriyanto juga meminta kepada pimpinan wilayah bersama Perangkat Desa untuk mempertajam keberlanjutan program ODF di tingkat Desa dan Kecamatan. Hal ini bertujuan untuk mempertahankan dan meningkatkan program ODF yang telah dicapai, sehingga seluruh warga dapat menikmati manfaat dari lingkungan yang bersih dan sehat.

Dalam kesempatan yang sama, Pj. Bupati Andriyanto melakukan undian terhadap Kecamatan dan Desa Lokus dalam agenda verifikasi ODF. Beberapa Kecamatan dan Desa terpilih untuk dikunjungi oleh Tim Verifikator, termasuk Desa Tejawangi dan Kelurahan Purwosari, Desa Karangsono dan Desa Sukorejo, Desa Dayurejo dan Desa Sekarjoho, Desa Tosari dan Desa Ngadiwono, Desa Gerongan dan Desa Semare, Desa Penunggul dan Desa Mlaten, Desa Kebonwaris dan Desa Kutorejo, Desa Warungdowo dan Desa Pleret.

Pimpinan wilayah bersama Perangkat Desa di setiap Desa dan Kecamatan terpilih diharapkan untuk mempersiapkan diri dengan matang untuk menghadapi verifikasi lapangan oleh Tim Verifikator. Hal ini merupakan langkah penting untuk memastikan tercapainya target Kabupaten Pasuruan ODF pada tahun ini.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.